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H29.11.2 大賀茂小学校学区説明会概要(質疑応答) 

 

日 時 平成 29年 11月２日（火）午後７時から午後８時 00分 

場 所 下田市立大賀茂小学校体育館 

出 席 者 保護者・教職員：18人 

市教委：佐々木教育長、田中教育委員、西堀教育委員、土屋(仁)課長、山梨参事、吉田

係長、土屋(大)指導主事、土屋(真)技師、原主事 

 

質疑応答                                    

＜保護者(女性)＞ 

 仮説校舎とありますが、仮校舎時における卒業式などの学校行事対応についても現時点でわかっ

ているのであれば併せてお伺いしたいです。 

＜課  長＞ 

 現在の下田中学校の体育館は少し小さい大きさのものになっております。今の教育委員会の想定

で決定しているものではないのですが、今の体育館を柔道等の武道場として使用し、新たに広い体

育館を建設したいという想定をしております。配置の問題、経費の問題なども今後、更に考慮して

いくこととなるのですが、例えば大きい２階建ての体育館を建てる可能性も無きにしもあらずなの

ですが、現実的な想定は先ほど説明した形になるということになります。スライドの 22 ページの

一番下をご覧いただきますと、平成 32 年度に屋内運動場建設工事ということで、まず先に新しい

体育館を建てておいて、33年度に現在の体育館を武道場に改修する工事を行うという想定をしてお

りますので、体育館自体は、どちらか１つが使えるというイメージで考えております。しかし仮に

先ほど説明した大きな２階建てのものを建設するという形になった場合は、使用できなくなる可能

性もありますので、下田小をお借りするとか、サンワーク体育館をお借りするとか、行事について

は文化会館の大ホールで行うなどの対応となる可能性もあります。これらについては、建設の基本

計画の内容によって決定していくこととなると思います。いずれにしましても、この経過につきま

しては、統合準備委員会、ホームページ、広報、保護者説明会の開催などで皆様にお知らせさせて

いただきたいと思います。 

＜教育長＞ 

 平成 11年に下田東中に赴任した際ですが、ちょうど体育館の工事を行っておりまして、入学式、

卒業式など、下田市民文化会館で行ったことがございます。建設状況によりまして、仮に他の場所

で実施することなど発生した場合には、しっかりと場所を押さえて対応をしていきたいと考えてお

ります。 

＜保護者(女性)＞ 

 再編をする際の２・３年生について、特に３年生については残り１年で卒業というタイミングで、

クラス分けや交友関係が一気に広がると思いますが、どういった部分について少し不安があって、

その対策をどのように対応するのか、考えられていることがありましたら教えていただきたいです。 

＜課  長＞ 

 今、教育委員会として考えていることは、やはり事前の４中学校の交流というものを積極的行っ

ていきたいと考えています。以前、稲梓中と稲生沢中の統合の際にも事前交流事業というものをい

くつか行っておりました。しかし前回は結果として、最終的には統合に至らなかったわけですが、
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過去に交流事業を行ったという実績はございますので、まだ具体的にはわからないところですが、

４中学校の交流事業を行っていき、新中学校になって全く知らない子が一緒になるという状況には

ならないような対策を行っていきたいと考えております。この件についても、統合準備委員会の中

で詳細な検討をしてまいりますのでよろしくお願いします。 

＜保護者(女性)＞ 

 プレハブ校舎によって、工事音等騒音が授業の妨げになることはないのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 申し訳ないのですが、それが全くないとは言えないというところが正直なところになります。今、

仮設校舎の設置箇所等につきましてもまだ決定していない状況です。当然グランドのどちらかに建

てることになると思いますが、今回、答申の中にもその部分を付帯意見として頂いております。14

ページの（４）その他についての「ウ 再編時期にあたる生徒への配慮について」という部分で触

れられております。具体的には「下田中において仮設校舎となる環境になった場合には、その中で

もより良い環境を目指し、細かな配慮をすること。」と答申を頂いており、教育委員会としまして

も絶対に支障にならないようにとは言えない部分はありますが、実際に今、下田中学校の前で県が

実施している防災棟の建設が進められておりますが、それについても多少は騒音とかという部分は

ご迷惑をかけているのかなと推測しております。申し訳ないのですが、多少の支障は出てくること

になるとは思いますが、その中でもより良い環境を目指し、細かな配慮をさせていただきたいと考

えておりますのでご理解いただきますようお願いします。 

＜保護者(女性)＞ 

 新中学校の制服ですが、これは新１年生から、今の小学校２年生が中学に入学する際に変わるの

ですか。 

＜課  長＞ 

 教育委員会事務局の私案という形になりますが、例えば今の小学校３・４年生がそれぞれの４中

学校に入学する際に新中学校の制服で在校生の２・３年生はこれまでの制服という形なのか、今の

小学校２年生が新中学校の制服で、新中学校の２・３年生がこれまでの制服のままという形なのか

という２つのパターンが考えられます。そういった部分につきましても統合準備委員会の中で、保

護者の皆様からのご意見をいただきながら決定していきたいと考えております。私個人的には、新

中学校の制服を早く決定し、新中学校開校時には全ての学年で新しい制服という形が良いのではな

いかと考えておりますが、やはり今の中学校という想いという部分もありますので、今後の検討事

項ということでご理解いただければと思います。詳細については、統合準備委員会の中で協議させ

ていただきたいと思います。 

＜保護者(女性)＞ 

 校章についても今のデザインから変わるのか。 

＜課  長＞ 

 23ページを見ていただきたいのですが、統合準備委員会の部会の中で、教育課程部会という部会

の審議事項で校名、校章、校章旗、校歌と書かれておりますが、この中で検討をしていく形になる

と思います。どういったデザインが良いのか、専門家の方にお願いするのか若しくは生徒たちから

応募するのか、方法はいくらでもあると思いますが、この部会の中で協議して、最終的な決定を統

合準備委員会にて行っていきたいと考えております。あくまでも新しい学校のイメージで、校名も

どうなるか分かりませんが、新たなものになるということでご理解いただければと思います。 


